

II-673 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 348 IJ

1983 -12- 06

A N F R A G E

der Abgeordneten Burgstaller, *Maria Stangl*
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Neubau der Bundespolizeidirektion Graz

Bereits seit 15 Jahren ist der Neubau der Bundespolizeidirektion Graz, der sogenannte Polizeistützpunkt West in der Karlauer Straße, geplant. Der Baubeginn wurde für 1984 zugesagt. Nach Vorliegen des Bundesvoranschlages 1984 ist der Beilage III D zum Kapitel 64 Bauten und Technik zu entnehmen, daß für die Bundespolizeidirektion 250 Mio S als Gesamtkosten ausgewiesen sind, für die Jahre 1984 und 1985 jedoch nur ein Erinnerungswert von 1.- Schilling angesetzt wurde.

Die Bundespolizeidirektion Graz ist die zweitgrößte Polizeidirektion Österreichs und befindet sich in einem unzumutbaren und zum Teil gesundheitsschädlichen Bauzustand. Sowohl bei den Bediensteten der Bundespolizeidirektion selbst als auch bei den Bürgern des betroffenen V. Grazer Stadtbezirks hat diese Nichtberücksichtigung im Budget große Enttäuschung und Unzufriedenheit hervorgerufen. Mit dem Neubau einer Polizeikaserne hätte nämlich auch eine Verbesserung der Sicherheitsverhältnisse im berüchtigten Grazer "Gries-Viertel" verbunden werden können.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Warum wird der Neubau der Bundespolizeidirektion Graz/Polizeistützpunkt West in der Karlauer Straße nicht, wie zugesagt, Anfang 1984 begonnen?
- 2) Was sind die Gründe, daß Sie auch für 1985 ankündigen - wie aus der Beilage III D zum Bautenbudget hervorgeht -, daß mit dem Neubau nicht gerechnet werden kann?
- 3) Was werden Sie unternehmen, um die unzumutbaren und zum Teil gesundheitsschädlichen Arbeitsbedingungen der Beamten der Bundespolizeidirektion Graz zu verbessern?
- 4) Sind Sie bereit, alle Möglichkeiten zu ergreifen, um den Neubau der Bundespolizeidirektion in der Karlauer Straße doch noch im Jahre 1984 in Angriff zu nehmen?